



You can activate your card, set and change the PIN for your Al Hilal Bank debit and credit cards with a simple SMS

To activate your card, send the following SMS to 2494 from your registered mobile number:

ACTCRD <space> (first 6 digits of your card) (last 4 digits of your card)
<space> expiry date MMY

EXAMPLE: ACTCRD 1234567890 1122

To set a new PIN, send the following SMS to 2494 from your registered mobile number:

SPIN <space> (first 6 digits of your card) (last 4 digits of your card)
<space> (4 digit PIN of your choice)

EXAMPLE: SPIN 1234567890 1111

To change your current PIN, send the following SMS to 2494 from your registered mobile number:

CPIN <space> (first 6 digits of your card) (last 4 digits of your card)
<space> (4 digit PIN of your choice)

EXAMPLE: CPIN 1234567890 1111

You will receive an SMS confirmation and you can start using your card!



يمكنك تفعيل بطاقتك، اختيار وتغيير رقم التعريف الشخصي لبطاقة الخصم المباشر والبطاقة الائتمانية من مصرف الهلال عبر رسالة نصية قصيرة

لتفعيل بطاقتك: أرسل رسالة نصية من هاتفك المتحرك المسجل لدينا إلى 2494 على النحو الآتي: ACTCRD (مسافة) (أول 6 أرقام من رقم البطاقة) (آخر 4 أرقام من رقم البطاقة) (مسافة) تاريخ الانتهاء شهر/سنة.

مثال: ACTCRD 1234567890 1122

لاختيار رقم تعريف شخصي جديد: أرسل رسالة نصية من هاتفك المتحرك المسجل لدينا إلى 2494 على النحو الآتي: SPIN (مسافة) (أول 6 أرقام من رقم البطاقة) (آخر 4 أرقام من رقم البطاقة) (مسافة) (4 أرقام من اختيارك)

مثال: SPIN 1234567890 1111

لتغيير رقم التعريف الشخصي: أرسل رسالة نصية من هاتفك المتحرك المسجل لدينا إلى 2494 على النحو الآتي: CPIN (مسافة) (أول 6 أرقام من رقم البطاقة) (آخر 4 أرقام من رقم البطاقة) (مسافة) (4 أرقام من اختيارك)

مثال: CPIN 1234567890 1111

AX Code: 1637137

ستصلك رسالة نصية قصيرة للتأكيد ويمكنك بعدها البدء باستخدام بطاقتك مباشرة